

LE DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE, PARRAIN DU MATCH NANTERRE 92 / SAINT-QUENTIN BASKETBALL

Samedi 4 novembre à 18h30 au Palais des Sports de Nanterre

Le Palais des sports Maurice-Thorez à Nanterre prendra les couleurs des Hauts-de-Seine à l'occasion du match Nanterre 92 vs Saint-Quentin Basketball.

Le Département des Hauts-de-Seine soutient sur son territoire le développement des clubs sportifs, notamment comme un outil d'éducation et de citoyenneté, favorisant ainsi le sport pour tous par l'exemple de sportifs de haut niveau.

A l'occasion de ce match, 120 jeunes du dispositif Vacan'sports auront la chance d'assister au match du 4 novembre. 20 de ces jeunes participeront à la haie d'honneur et au lancement du match. Un moment unique à vivre pour ces jeunes Alto-séquanais.

A noter !

Le 30 octobre, 50 jeunes du dispositif Vacan'sports rencontreront l'équipe du Nanterre 92. Echanges avec les joueurs, ateliers baskets et séance dédicace sont au programme au Palais des sports de Nanterre.

Rendez-vous samedi 4 novembre 2023 à 18h30

Palais des sports Maurice Thorez de Nanterre

Accréditation indispensable auprès du service de presse

Contact presse

Jean-Philippe Couture

07 64 61 77 95 / jcouture@hauts-de-seine.fr

